

Rotary



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2019-2020年度 第10週報 No. 2084 2019年(令和元年) 9月13日 第2084回 例会記録 9月20日発行

本日〈9月20日〉のプログラム

- ◆齊唱 「それでこそロータリー」
- ◆献立 サーモンとイクラの洋風丼
- ◆卓話 「M&A 最新事情」
 (株)ストライク 代表取締役 荒井 邦彦 様
 (紹介者 田口健太郎 会員)

« 本日のBGM »
 アルバム「Dolly!」／パーシー・フェイス・オーケストラ



写真提供 小池 将夫

司会 田口健太郎 副幹事

結婚記念日祝 茂木 知子 会員(9月15日)
 鴻 義久 会員(9月17日)

点鐘 白鳥 厚夫 会長

齊唱 「我らの生業」
 ソングリーダー 馬場 佳子 会員四つのテスト 岡部雄一郎 職業奉仕委員長
 (第1例会のみ)

ゲスト紹介 江畑 哲男 様(ストスピーカー)

2019-2020年度 RI会長 マーク・ダニエル・マロニー



例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
 例会場 ホテルキャメロットジャパン
 U R L <http://www.kanagawahigashi.com/>
 E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

第2590地区 ガバナー 証 淳次

会長	白鳥 厚夫	会計	白井 康夫
会長エレクト	山本 芳弘	副会計	渡邊 淳
副会長	小山市康	S A A	友添辰哉
副会長	飯田泰之	副S A A	金森欣一
幹事	田中龍太郎	副S A A	伊東英紀
副幹事	田口健太郎	クラブ会報	中野真理

事務局 ホテルキャメロットジャパン内
 〒220-0004 横浜市西区北幸1-11-3
 TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555
 創立記念日 昭和51年5月29日

会長報告 白鳥 厚夫 会長

- ・2020-21年度地区役員委嘱状が加藤会員に届いておりますので贈呈します。
- 地区幹事 加藤 仁昭 会員
- ・米山奨学会より、米山功労者の感謝状が届いておりますので贈呈します。



田口健太郎会員(3回)、横溝 亘会員(3回)

幹事報告 田中龍太郎 幹事

- ・前年度年次報告書の校正を回覧致します。関係箇所のチェックをお願い致します。
- ・先週に引き続き、会員名簿見直しの為、コピーを回覧しております。変更のある方は訂正を記入願います。
- ・本日、例会終了後に9月度定例理事会を開催致します。

場所 3F ナイト

出席報告 山本 登 出席委員

会員総数	53名	(33+20)名	
出席会員数	36名	(21+15)名	
出席率		75.00%	
ゲスト	1名	ビジター	0名
前回補正後	91.84%	前々回補正後	87.76%

スマイルボックス 金森 欣一 副S A A

鴻 義久君 結婚祝い、ありがとうございます。

茂木知子さん ①結婚祝い、ありがとうございます。②夜間例会の時、我がテーブルは、Y大先生の“中高年は健康の為、バター1つ”、とのことで、バターは一個しか配られませんでした。締めの挨拶でも“立てるか、立てないか！”と問題になっていました。早めにY先生に一服盛ってもらって下さい。

白鳥厚夫君 ①第2テーブルミーティング 中野テーブルマスターはじめ、山崎さん、河野さん、友添さん、赤堀さん、山田さん、石井さん、岡部さん、それに入会予定の北村さん、有意義な会でした。②江畑様、本日の卓話、楽しみです。

山本 登君 そろそろ半袖終わりか・・・。

河野明光君 昨日のテーブルミーティングでは、白鳥会長はじめ、中野・山田正副マスター、友添会員、ご苦労様でした。

山田正憲君 涼しくなりました。

横溝 亘君 本日、所用により早退させて頂きます。

加野亮一君 江畑先生、本日は遠くからお越し頂き、ありがとうございます。卓話、楽しみにしています。

中野真理さん 昨日の第2テーブルミーティングにご出席の皆様、ありがとうございました。白鳥会長、ご家族の皆様にも大変お世話になり、ありがとうございました。

9月13日	9件	26,000円
本年度累計		401,500円
年度目標進捗状況		- 18 %

川柳の魅力と生き甲斐の創造

日本川柳協会 副理事長 江畑 哲男 様

(紹介者 加野 亮一 会員)



生き甲斐の創造

人生100年時代。長い長い余生をどう過ごすか、それが課題であろう。学習人口は（延べ数だが）5千万人を軽く超えている。アクティブラジニアと呼ばれる人たちが大変な勢いで増えてきた。かつて想像だにしなかった時代に、いま私たちは生きている。

そうした時代の人生設計はどうあるべきか。たった一度しかない人生をよりよく生きるには、何が必要なのか。まずは、お金？プラスして、健康。そして、生き甲斐だろうか。

前二者は小生の守備範囲に非ず。三つめの「生き甲斐の創造」には、多少の貢献が出来るものと小生は自負している。

川柳の魅力

川柳はすばらしい！いつでも・どこでも・誰でもが作れる。この点が魅力だ。入りやすくて奥が深い文芸、それが川柳である。

俳句と違って、季語は要らない。切字も不要。古語・文語ではなく、口語（話し言葉）を用いる。制約は皆無と言ってよからう。それほど自由な文芸なのである。

お金もほとんどかからない。ただし、凝り始めからそれなりの「投資」は必要になるが、ココでは触れないことにする。

川柳を楽しむための「三種の神器」。筆記用具（当たり前）。次に辞書（電子辞書も活用されている）。三つめは好奇心である。この好奇心が脳を活性化してくれるのだ。

小生、教育畠が長かったこともあるて、川柳を「生涯学習」に位置づけた。国語の教員という特性も活かして、日本語の魅力とのコラボを追求している（拙著『アイらぶ日本語』、『川柳文法力』ほか参照）。

ニセモノの川柳 VS ホンモノの川柳

ご注意願いたいのは、ニセモノの川柳が出回っていること。ニセモノは、単なる語呂合わせや言い古された親父ギャグの類い。もしくは、品のよろしくない悪罵、等々。

そうしたニセモノと、ホンモノの文芸川柳とを左記に対照させておく。ご鑑賞を乞う。

《ニセモノの川柳》

うちの嫁後ろ姿はフナッシー
ひ孫の名読めない書けない聞きとれない
家事覚え火事になりかけ家事解雇

《ホンモノの文芸川柳》

お年玉老後のために貯めておく（小五）
手始めにどこを攻めようパフェの城（中三）
晩成の素質と巧い内申書（亀山恭太）
熱血教師のまま還暦となりにけり（江畑哲男）



例会終了後、プログラム委員会の計らいにより、『日本川柳協会 江畑哲男先生 特別講座』を開催致しました。

記念品贈呈



天野直前会長・金森直前幹事ご挨拶



直前会長・幹事慰労会開催

令和元年9月13日（金）、日本大通りの『ランチャニアヴェニュー』にて、直前会長・直前幹事慰労会が開催されました。

天野公史直前会長、金森欣一直前幹事、一年間ご苦労様でした。



『B-SKY FES 2019』 開催

青少年奉仕委員長 馬場 佳子

9月15日（日）、神奈川公会堂にて「B-SKY FES 2019」が開催され、幼稚園児から青少年までの計16組がダンスやバンド演奏を披露しました。

当クラブとしましては、クラブ名が記載された登旗2基を入口正面に設置し、スリランカの奉仕活動のチラシを参加者に配った他、開会式では当クラブ出席者16人全員が壇上に上がり、白鳥会長と米山奨学生のグエン君の挨拶には大きな拍手を頂きました。

さらに閉会式においても、司会者から席を立つように促されると、共催である当クラブのご紹介をいただき、参加者の拍手に全員で手を振って応える一幕もあり、和やかな雰囲気のまま、来年の開催へと引き継がれました。

「B-SKY FES 2019」は、来年で10周年を迎えます。今後のあり方や運営方法について検討していくことになりました。



◆表紙の写真◆

彼岸花の咲く畦道の先では実りの秋の収穫が始まっていました。
昨年の今頃に南足柄市関成町で撮影した写真です。

【写真提供 小池 將夫 会員】

次回〈9月27日〉の予定

「急増！人を恐れなくなつた野生動物たち」

NPO法人野生動物救護獣醫師協会（WRV）

神奈川支部 支部長 皆川 康雄 様

(紹介者 茂木 知子 会員)

例会 4 回

8月度出席報告